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Ao vigésimo segundo dia do mês de junho do ano de dois mil e quatro, às 10h. na Unidade 
do ECAD de São Paulo, à Av. Paulista, 171/3º andar – Paraíso – São Paulo/SP, a 
Assembléia Geral do Escritório realizou, em caráter extraordinário, sua 297ª Reunião, com 
a presença dos Srs. Maria Cecília Garreta Prats Caniato (ABRAMUS – devidamente 
credenciada), Marco Venício Mororó de Andrade (AMAR), Adonis Marcelo Ramos de 
Oliveira (SBACEM – devidamente credenciado), Chrysóstomo Pinheiro de Faria (SICAM),  
Jorge de Souza Costa (SOCINPRO), José Antônio Perdomo Corrêa (UBC) e da Srª 
Superintendente, Glória Cristina Rocha Braga Botelho. Conforme o disposto no parágrafo 
2º, artigo 23 do Estatuto do Escritório, foi eleita para presidir os trabalhos a Dra. Maria 
Cecília Garreta Prats Caniato, cabendo a mim, Marco Venício Mororó de Andrade, 
secretariá-la. Presentes ainda os Srs. Ney Tude (ABRAMUS), Kléber da Silva (SBACEM), 
Edmundo Souto e Sydney Sanches (UBC). ��� 9(5,),&$d2� '2� 482580 – 
Verificado o quorum exigível para a instalação da sessão, deu-se início aos trabalhos. 
$3529$d2�'$6�$7$6�'$������H������$*(��Aprovadas após algumas alterações.  
��� 3(1'Ç1&,$6�'$�5(81,2�$17(5,25�� ����� 3HUFHQWXDO� 6RFLHWiULR� ±�8%&�– 
Para atender ao crescimento dos custos operacionais das sociedades, unanimemente, foi 
aprovada a alteração no percentual societário a ser praticado a partir de 1o de julho de 2004,  
cabendo 7% (sete por cento) para as associações e 18% (dezoito por cento) para o ECAD, 
totalizando 25% (vinte e cinco por cento). A área financeira do ECAD deverá fazer a 
necessária contabilização da diferença resultante entre os percentuais praticados até o 
presente momento e os que vigerão a partir de julho. ��� (;3(',(17(� '$6�
$662&,$d®(6�� ����� 8%&� ±� )ROKHWRV� – O presidente da UBC mencionou que ainda 
percebe existir uma grande necessidade dos usuários, principalmente, de sonorização 
ambiental, serem informados sobre as atividades do ECAD, não apenas de arrecadação, 
mas também de distribuição, tendo sugerido que folhetos explicativos sejam remetidos 
constantemente. A Sra. Superintendente esclareceu que esse projeto já está incluído nas 
atividades da gerência de marketing, e que, em breve, novo material será distribuído, 
inclusive, para as associações. �����6,&$0�±�2ItFLR�UHFHELGR�±�&3,�63�± O presidente da 
SICAM informou que sua sociedade recebeu novamente ofício da Justiça Federal 
solicitando a remessa de recibos e demonstrativos dos titulares. A Sra. Superintendente 
informou que analisará com a gerência jurídica qual o procedimento que será adotado.   
�����1RWLILFDomR�±�5iGLR�,PSUHQVD�� O Dr. Sydney Sanches informou que já começam a 
retornar as notificações em nome das editoras filiadas à ABEM enviadas aos usuários, que 
vêm tentando se eximir do pagamento de direitos autorais de execução pública ao ECAD, 
sob o pretexto de estarem usando a Rádio Imprensa. A ABEM remeterá as contra-
notificações ao ECAD, para conhecimento e providências. O representante da SOCINPRO 
solicitou que a ABRAMUS diligenciasse junto à ABER e à ABPD para que ambas também 
adotem as mesmas medidas da ABEM. A Sra. Superintendente informou que já remeteu 
para a ABPD a documentação relativa ao assunto. ��� 25'(0� '2� ',$��������������������������
����� 6XSHULQWHQGrQFLD�� D�� 'RFXPHQWRV� TXH� SRGHP� VHU� HQYLDGRV� jV� DVVRFLDo}HV�
DGPLQLVWUDGDV� ±�A Sra. Superintendente solicitou que a Assembléia Geral definisse os 
documentos de ordem administrativa que podem ser remetidos para as associações 
administradas, tendo em vista o disposto no art. 10 do Estatuto Social. Foi definido que os 
documentos são os seguintes: atas assinadas das reuniões da Assembléia Geral; orçamento 
aprovado; Balanço Patrimonial e Relatório Anual de atividades aprovados; documentos 



contábeis relativos às suas respectivas distribuições. ����� *HUrQFLD� $GPLQLVWUDWLYD�
)LQDQFHLUD�� D�� 0HPRV� �������� ����� ����� ����� ���� H� ������� ±� 6ROLFLWDQGR� EDL[D� GH�
SDWULP{QLR� �� Autorizada baixa patrimonial, por ser antieconômico o reparo dos bens. 
Nesse momento, registrou-se a chegada do presidente da ABRAMUS, Dr. Roberto Mello.  
����� *HUrQFLD� GH� $UUHFDGDomR�� D�� 3RVLomR� VREUH� 5LQJWRQHV� H� ,QWHUQHW – Distribuído 
relatório elaborado pela gerência de arrecadação, posicionando a Assembléia Geral sobre o 
andamento das negociações entre o ECAD e as empresas de ringtones. O próximo passo 
das negociações será trazer para discussão as operadoras de telefonia, a fim de que se 
chegue a um entendimento sobre a cobrança. E�� 3URSRVWD� GH� PXGDQoD� QD� 7DEHOD� GH�
$OoDGD - Visando agilizar o processo de cobrança dos débitos de usuários, bem como dar 
mais autonomia para os gerentes regionais, a gerência de arrecadação propôs que fosse 
aprovada a nova Tabela de Alçada para realização de acordos e parcelamentos de débitos. 
Após analisar, a Assembléia Geral aprovou a Tabela, nos seguintes termos: ......................... 
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$QDOLVWD��-5��3/��65�� ��������������������������������� ��� ����
$VVLVWHQWH��-5��3/��65� ��������������������������������� ��� ����
$X[LOLDU��-5��3/��65� ��������������������������������� ��� ����
&RRUGHQDGRU��-5��3/��65� ������������������������������� ��� ����
*HUHQWH�GH�8QLGDGH��75��-5��3/�65� ��������������������������������� ��� ����

*HUHQWH�5HJLRQDO��-5��3/��65� ��������������������������������� ��� ����

*HUHQWH�GH�$UUHFDGDomR� �$FLPD�GH�������������� ��� ����

6XSHULQWHQGHQWH� �$FLPD�GH�������������� ��� ����

$VVHPEOpLD� �$FLPD�GH�������������� $FLPD�GH���� $FLPD�GH�����
OBS.: As nomenclaturas TR, JR, PL e SR significam, respectivamente, Trainee, Junior, 
Pleno e Sênior. F�� )L[DomR� GR� UHDMXVWH� SDUD� D� UHWULEXLomR� DXWRUDO� GHYLGD� SHODV�
HPLVVRUDV� � GH� UiGLR – A Assembléia Geral fixou o percentual de 9,88% (nove vírgula 
oitenta e oito por cento), relativo ao IGP acumulado de julho de 2003 a junho de 2004 para 
o reajuste das emissoras a partir de julho de 2004. A Sra. Superintendente informou que a 
gerência de arrecadação tem realizado reuniões com a ABERT- Associação Brasileira de 
Emissoras de Rádio e Televisão no sentido de ser celebrado novo convênio. Os 
entendimentos estão ainda em fase inicial, todavia, foi distribuído para as associações 
presentes um relatório contendo os pontos que vêm sendo analisados. �����*HUrQFLD� GH�
'LVWULEXLomR�� D�� 3RVLFLRQDPHQWR� VREUH� PXOWDV� ±� HPLVVRUDV� GH� WHOHYLVmR – A Sra. 
Superintendente informou que continuam sendo realizadas pela área de distribuição as 
análises sobre as informações constantes das planilhas de programação enviadas pelas 
emissoras de tv. As emissoras já foram multadas e vêm alterando as planilhas em razão das 
divergências apontadas. A gerência de distribuição avaliará todo o processo, a fim de 
autorizar ou não a liberação dos créditos retidos, bem como o processamento do pagamento 
do mês de julho de 2004. �����*HUrQFLD�-XUtGLFD� D��&WV�������������������±�VROLFLWDQGR�



����
�
EDL[D� GH� FKHTXHV� H� QRWDV� SURPLVVyULDV - Autorizada a baixa, considerando a 
impossibilidade de cobrança. E�� /LPLQDUHV� 1(7� H� GHSyVLWR� ',5(&79 – A Sra. 
Superintendente passou para a Assembléia Geral o posicionamento sobre as liminares 
deferidas contra as empresas acima referidas.  F��3RVLFLRQDPHQWR�VREUH�R�3/�����– A Sra. 
Superintendente informou que foram apresentadas emendas ao referido projeto pelo 
Senador Mozarildo Cavalcanti, tendo entregue cópia às associações. O presidente da 
AMAR comentou que a ida à Brasília na companhia de compositores foi muito profícua, 
tendo defendido a continuidade dessa estratégia. A Sra. Superintendente agendará reuniões 
menores, entre compositores, associações e senadores, durante as quais será discutida a 
ilegalidade do PL apresentado pelos Senadores Paulo Otávio e João Capiberibe.                  
���$6681726�*(5$,6� �����0HPR��������±�5HVFLVmR�GH�IXQFLRQiULR�FRP�PDLV�GH����
DQRV�GH�HPSUHVD – Aprovada a rescisão contratual da funcionária VERA LÚCIA SILVA – 
Sede, com mais de 10 anos de empresa.  Na oportunidade, a ABRAMUS levantou a 
discussão sobre as demissões de antigos funcionários, sem a aquiescência prévia da 
Assembléia Geral, tendo a Sra. Superintendente prestado alguns esclarecimentos. O assunto 
deverá ser analisado melhor pelas associações e retornará na próxima reunião da  
Assembléia Geral. ���� 5DWLILFDomR� GR� QRYR� HQGHUHoR� GD� 8QLGDGH� 07� – A Sra. 
Superintendente ratificou o novo endereço da Unidade MT, à Rua Barão de Melgaço,�nº 
2.754 / sala 804 - Edifício Work Tower - CEP 78020-800 – Centro - Cuiabá-MT. Nada 
mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 17:30 horas, ficando a próxima 
reunião marcada para o dia 28 de julho de 2004, às 10:00 horas, na Sede do ECAD, tendo 
eu, Marco Venício Mororó de Andrade, lavrado a presente Ata que após lida e aprovada 
será assinada por todos os presentes. São Paulo, 22 de junho de 2004. 
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